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皇家马德里错过了在积分榜上
追赶本轮于加泰罗尼亚德比中战平
的巴萨的良机。当地时间 3 日晚，

“白衣军团”客场2：2战平巴伦西亚，
主帅贝尼特斯的帅位再度陷入危机。

尽管本泽马和贝尔两度帮助皇
马取得领先，但帕雷霍和阿尔卡塞尔
的进球抹杀了皇马的努力。平局让
皇马继续落后少赛一场的巴萨两分，
并被榜首的马德里竞技队甩开4分。

皇马在第16分钟凭借前场“BBC”
组合的精妙配合率先打破僵局，本泽
马带球晃开对方球员的拦截后横传贝
尔，威尔士人脚后跟一拨，将球转移给
克·罗纳尔多，后者则再将皮球横敲给

禁区边缘的本泽马，法国前锋在点球
点附近低射入球门左下角。

巴伦西亚在上半场即将结束时
扳回一城，戈麦斯反击中于禁区内被
佩佩绊倒，帕雷霍点球破门将比分扳
为1：1。

第68分钟，科瓦西奇因背后铲
球被裁判直接红牌罚出场外。少一
人作战的皇马并未放弃进攻，并于第
82分钟又一次将比分超出，贝尔接
克洛斯开出的任意球小禁区前沿头
球破网。然而仅仅一分钟后，阿尔卡
塞尔头球为巴伦西亚再度扳平，2：2
的比分一直保持到终场哨响。

据新华社电

皇马客平巴伦西亚
错失追赶巴萨良机

2012年的世界篮球峰会上，面
对全世界的年轻篮球好手，王哲林全
场砍下19分8个篮板。那场比赛之
后，关于他加盟NBA的可能性，已经
引来了NBA球探的关注。随后，当他
在CBA赛场每个赛季稳定交出20+10
的表现，外界对于他前往NBA的呼声
也已经越来越大。

按NBA规定，球员参加选秀，年
龄不能超过23岁。而王哲林出生于
1994年1月，所以今年是王哲林参加
选秀的最后机会。正是考虑到这个
原因，虽然球员在超过23岁后可以
以自由球员的身份和NBA球队签约，
但王哲林的经纪团队还是希望他能
报名参加选秀。实际上从去年开始，
王哲林的团队已经在考虑并且准备
关于选秀的相关事宜。早在去年亚
锦赛期间，其团队相关人员在与记者

私下聊天时便曾透露，“我们现在确
实在运作这个事情，虽然不能一定保
证会参加，但是肯定要把相关工作先
做起来。”

至于王哲林本人的态度，昨天他
在接受本报记者采访时也表示，自己
目前对此也是处于考虑的阶段。“首
先这个赛季我身上还有伤，现在还
需要先把伤养好吧。其次目前还是
联赛阶段，我最重要的任务是先把
联赛打好，至于其他的事情，等赛季
结束之后再说吧。”值得一提的是，
由于膝盖的伤势，王哲林在亚锦赛
期间的表现便颇为起伏，本赛季目
前也仅仅出战 9 场比赛，只交出了
10 分 6 篮板的表现。同时，记者也
是从相关途径获悉，王哲林即便参加
选秀，预计大概也仅在第二轮中段的
顺位。

年龄所限 大王正在筹备

青年报记者 杨羡之

本报讯 本赛季结束后，湖人当
家球星科比便将正式退役。将其球
衣悬挂在斯台普斯球馆的上空，这
是一件没有悬念的事情。不过，由
于科比共穿过8号与24号，届时将
退役哪一件是目前唯一的疑问。
对此，湖人总经理米奇·库普切克
表示他们可能会考虑把两件球衣一
起退役。

20年职业生涯里，科比在生涯的
前半段身穿8号球衣，并夺得过3个
总冠军；后来他改换24号球衣，直到
今天，并且又夺得2个总冠军。“我不
知道最终的答案。很显然，那将会是
8号、24号或者两个号码一起退役。”
对于将如何退役目前当家球星的球

衣，湖人总经理米奇·库普切克先是
开了个玩笑，随后很认真地表示。不
过，总经理的态度只是代表湖人的一
个想法，具体最终如何操作，还需要
所有高层一起讨论，并且征得科比本
人的同意。

众所周知，湖人队历史上可谓星
光灿烂，他们拥有过太多伟大的巨
星，比如：魔术师、贾巴尔、韦斯特、张
伯伦以及奥尼尔等。那么在库普切
克看来。科比又会排在第几位？“科
比在这里打了20年，在我看来，这是
他与其他人（湖人队史巨星）区分开
来的地方。”库普切克说道，“在科比
离开之前，我们球队无法真正翻篇。
这让我感到很难受，因为我和科比在
这里一起共事了20年。今年是专门
为了科比以及他的告别。”

科比最高礼遇 两件球衣同时退役

网曝CBA二将今年参加NBA选秀？

王哲林不被看好 周琦尚存变数
昨天，外界曝出一则新闻称，目前国内两大新生内线

王哲林和周琦将参加2016年的NBA选秀，一时之间，外
界哗然。毕竟，自从易建联离开NBA之后，大洋彼岸已经
太久未曾出现中国人的身影。不过，记者昨天也是从各自
团队获悉，王哲林确实在准备今年的选秀，但是周琦或许
还需要等待一些时日。 青年报记者 杨羡之

相较于王哲林目前被美国媒体
并不看好的情况，亚锦赛以及联赛交
出惊人表现的周琦，前景则是更为光
明。“周琦肯定是要去NBA的，无论是
从他自身的能力来说，还是对于中国
篮球未来的发展。目前唯一的悬念，
就是什么时候去的问题。”这是在接
受采访时，无论是篮协方面还是国内
各圈内人士给出的统一态度。

只是，这个时间节点何时诞生，
目前还是充满了变数。周琦在与新
疆队签订合同之时，其中便有一条明
确规定，一旦周琦被选中俱乐部方面
将无条件放人。至于篮协方面，目前
更是颇为支持国内球员外出探索。
由此可见，外界的阻碍已经不复存
在，如今剩下的就是周琦本人的意
愿，以及其团队的具体运作。

记者同时也获悉，新疆方面还是
希望周琦能够帮助球队夺得一个冠
军，这同时也是周琦本人的想法。对
于前往NBA，周琦也是颇为向往，认
为那将是能够让自己进一步提高的
舞台。“如果新疆今年夺冠了，那么周
琦参加选秀的可能性还是存在的。
当然现在一切都还充满变数，所以要
说肯定去也未必。”相关知情人士透
露，“目前从方方面面的情况来看，最
现实的情况应该是明年吧。”倒是美
国方面的媒体，对于周琦的关注从未
降低。在模拟选秀中，周琦的选秀顺
位在20位到32位之间滑动，一度也
曾达到了 13 位的“乐透区”。他是
1996年出生的国际球员中排名第一
位的球员，这一点更是几乎在各大选
秀网站上都得到了公认。

先夺冠军 周琦是个变数

■天下体育

切尔西3日在2016年首场比赛
中3：0击败水晶宫队，取得了希丁克
担任主帅以来的首场胜利。

奥斯卡、威廉和科斯塔包办了3
个进球，自从穆里尼奥“下课”后，他
们已经连续4场不败，但20轮过后，
卫冕冠军依然位居第14位，落后第
四名热刺13分。

赛后，“蓝军”主帅希丁克说，他
们仍然有希望进入前四，从而获得参

加下赛季欧冠的资格。
这位荷兰名帅说：“只要打出今

天这样的水平，我们就会非常高兴，
胜利也肯定随之而来，进入前四仍然
是有可能的，但有很长的路要走。”

穆里尼奥“下课”后，“蓝军”已连
续4场保持不败。希丁克说：“每个
人都知道球队水平是没问题的，但有
时一支球队刚刚赢得冠军后，有可能
变得自大。” 据新华社电

四场不败 切尔西憧憬前四

皇马队球员C罗（右）与队友贝尔在比赛中。 新华社 图


